

市ノ青年團ハ非常ニ危機感有セバ、費團年端點ハ青年團ハスア
ヘニマトシハニミタニ宣傳スルハ非常ニ困憊モテバ。浦浪
工モテビモ隊員達ハ二百六十名モテバ、譽ニ領モル自神車工組
マル専用ニ又財モ聲モセバ、頃南鐵工隊員ハ大連城ハ自神車
塗味田筆端ニ陳辞セシモ成立セシモテモ新隊合ハ全子同會始
頃南合同費團聯合、頃南鐵工隊合モテ、泉浦費團聯合、泉會同費團聯合
出來セト。聯合會ハ頃南鐵工隊合ハ泉浦費團聯合、泉會同費團聯合
「聯合は出來モ此ニ二モ半モトモセト」と聯合會ニ請書スル事
古谷兼夫（泉浦聯合會）

也モ蒙リモトモテバ、

費團費團聯合モテバ、珠々ハ緑來大トニチヨリ開ヒ又氏モ浦岸ハ對
目不聯合會ハ頃南聯合モ費團工聯合、聯合費團聯合、聯合工聯合
全滿並リ頭首皆ハ心々々懸賞金マテ貰て車を出來モテモテバ、
車を出來モヘシセニズ幾度ハ入ムヨリ難題モ安セキセヨニ要求ハ

資本家ニ左側シテ我々ニ肉薄スルノデアル、我々ハ青年團ヲ蛇蠍
ノ如ク憎レナラソシテ該團ヲ粉碎シタイハ山々デアルガ若シ我
々ガ該團ニ手ヲクダセバ我々ノ陣容ガ亂レルノデアル、何ントナ
ラバ我々ノ仲間ノ兄弟トカ親戚ノ者ガ青年團ノ幹部ヲヤツテナル
カラデアル、阪南合同勞働組合員數ハ二百二十名デアル、該組合
モ資本家ヤ青年團ヤ官憲ノ迫害ガ常ニアルガ爲ニ苦シイ運動ヲ續
ケテ居ル、我々ハ皆田舎者ダカラ階級意識ニ目醒メテヲラナイ故
ニ資本家ニ誤魔化サレ易イ、我々ノ大部分ハ士着ノモノダカラ士
着ノ資本家ニ勇敢ニ戰フ事ハ出來ナイ、

昨年ノ大會以來爭議ガ二十四回モアツタガ其ノ大部分ハ我々ニト
ツテ有益ニ解決サレタ、殊ニ其ノ代表的ノモノハ先々月ニアツタ
日本セルロイドノ爭議デアル、該會社ニ八十九名ノ組合員ガ居ツ
タ彼等ハ賃銀ノ値上げ及ビ待遇ノ改善ヲ要求シタ、組合員テナイ
千何百名ハ組合員ニ引キヅラレテ勇敢ニ戰ツタ、其ノ結果賃銀ニ